
第4号 様式 (第8条 関係)

録践 事

会議名 寒)H町美イヒセ ンター運営委員会

日 時 平成23年2月7日 (月)10時 00分～10時40分 開催形態 公 開

場 所 寒川町業化セ ンター 会 議室

出席者
運 営委員   藤 津輝 夫  閥 日光男 火 川 奮― 木 内礼 次郎  出 下美智 子

日代町 民舞境部 長 小宗秦墳 藤長  岡 略  馬 野  市 川

議 題
1

2

実イヒセンターの運営状況について

その他

決定事項

議  事

美化センターの運営状況について馬野主能員が別添

資料説明を しま した。それに対 し以下の質疑応答があ

り了承 され ま した。

質問 藤 澤委員 21年度 と22年度の資料を比較 し 労 ク

崎市、寒川町の波み取 り人口や世常の減少

が見 られるが 茅ヶ崎市の投入車両台数が

減っているのに対 し案川町が増えている

のはなぜか。

台数につきましては積哉量満タンにして毅入

されないためで丸 収集の回り方によつては半分

だけの時もあります。

回答  馬 野主能員

質問  藤 博委員  級 入奏託料は一台めたりの金額ではないのか



回答 小 泉課長  月 極で定額での委託料です。基本的には

収集業務 を行 うのに年間通 じて必要な人

数、台数、運鱗 トン数に対 しての必要最低

眼の奏託料です。

質 問 藤 津委員   何 年後 か に汲み取 り世 常が極 端 に減 っ

て行 くと思 われ るが それ に対す る計画 は

してい るのか

回答 馬 野技能員

小 泉課長

回答 小 泉課長

質問  関 日委員   美 化 セ ンター の対応年数 の問題 等 で 今

後 の施設 自体 のあ り方 につい て教 えてほ

し立ヽ

そこまで見込んだ計画 は してお りませ

ん。下水道普及率 も頭打 ち状態です。

前回の資料で 「従量制の数値の把握が出

来ない」と関口委員 さんか らご指摘を受 け

ま して 今回従畳制の集計を綿密に調べた

結果 波 み取 り人 日684人の内従量制が74

人 定 量制が610人 世 常数では86世常が

従量制、298世帯が定量制で した。

業化センターに限らす寒川町ほ環境部Flにゴ

ミとし尿がありますが 茅 ヶ16市 藤 沢市 却 中

町の二市―町でこれらの処理計画を行っていま

す。

この施設自体 30年 間くらいは維持していく形で

長期的に計画的なメンテナンスと延命処置を行

い そ の間茅ヶ崎市 藤沢市を含めてこの施設が

者朽化する前に広域でし尿処理抵級について技

討 していく方向ですが 真体的な計画はありませ

ん。



イ

質問 関 日委員 資料で草化槽世特人日が多少増加 している慎

向があるが あ る方面では 「淳化構を=る 大きで

はないかJと いった議輪や 「津化僣に定着して進

めた方が良いのではJと町の進めてきた方向と違

つた意見が若千出てきている。

これだけ下水道が普及し 二市一町の広域で処理

軒画をしていくのだから、それに対する見解を出

したらどう力、

下水道のrl画は既に行われてきた事でく環境潔

としては今後もう少 し下水道の考え方や状況等

に年々触れながら 洋化槽が必要な所か不必要な

所か その辺 りのことも解るようにしていきたい

と思います。

広域で計画をしていく中 美化センターは年々

処理人日が減少 していく上での経済的な運営が

必要なので、津化楢のことも含めて随時計画を出

していただきたい。

回容 小 泉課長

関口委員

2  そ の他

に 23年 度運営委員の推蔦 をよ頼 したい

資 料 別添資料

議事録承認委員及び

議事録確定年月日 山下 美 智子 ( 23年  2月 14日 確定)


